



Antoine Gallimard, Hedwige Pasquet et l'ensemble de l'équipe Gallimard Jeunesse ont l'immense tristesse d'annoncer le décès de Christine Baker.

Christine a été une figure incontournable de l'édition jeunesse. Elle a pendant plus de 44 ans défendu les plus beaux textes, les plus grands auteurs et illustrateurs de la littérature jeunesse.

Christine Baker est née à Sens (Yonne, France) en 1952. Après des études de lettres modernes, elle rejoint en 1972 la librairie L'Artisan du livre, à Paris, où elle crée le premier rayon jeunesse. Elle y reste 3 ans avant de partir pour Londres travailler à la librairie Children's Book Centre, alors la seule librairie spécialisée Jeunesse au monde. Deux ans plus tard, en 1977, elle épouse le libraire et fils du fondateur, Robin Baker et s'installe définitivement en Grande-Bretagne, où grandissent leurs deux filles. Dans cette même librairie, elle rencontre en 1978 Pierre Marchand, qui vient de lancer un département jeunesse au sein des éditions Gallimard et lui propose de rejoindre sa petite équipe. Ainsi commence une longue et historique collaboration avec la maison et notamment Hedwige Pasquet.

Toujours guidée par une recherche d'excellence et d'innovation, Christine n'a eu de cesse de développer le catalogue dans toute sa diversité, lui donnant un rayonnement français et international, pour la fiction comme pour la non-fiction et pour tous les âges. Directrice éditoriale de Gallimard Jeunesse, elle a constitué un patrimoine littéraire unique et fait découvrir aux lecteurs français d'innombrables auteurs : Quentin Blake, Timothée de Fombelle, Jacqueline Wilson, J. K. Rowling, Michael Morpurgo, ou encore Philip Pullman, Lian Hearn, et tant d'autres.

Nous perdons une collègue, une amie, une grande dame, une figure inspirante.  
Nous pensons à son mari, à ses filles, à ses petits-enfants.